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ＨＯＰ! ＳＴＥＰ!! ＪＵＭＰ!!! １１月号３学年だより

３回のテストの合間に，全体学習，遠足，合唱発表会と毎週行事があっ
た１０月が終わりました。第１回基礎学力テストの結果から，２週間後に迫っ
た第２回基礎学力テストに向けて，何をどう頑張るかはっきりしていますか？
先月も書きましたが，目標を明確にしていないと達成に向けて何をする

べきかがわからないまま，時間だけが過ぎていってしまいます。次のテストで
ここは解けるようになろう，そのためにはこういう勉強をしよう，と自分のする
べきことを決めて学習に取り組みましょう。
進学主任の布川先生から「受検は団体戦」というお話がありました。朝

学習の時間や休み時間などを使い，席に座って学習する人も増えてきまし
たが，さて，あなたはその団体戦に参加できているでしょうか。
当然のことですが，努力を重ねることができる人は力がついてきて，進路

の実現に向けて前進します。つらいときこそ自分と向き合って，今何をする
べきかを考えて過ごす秋にしてください。

進路のことで迷ったり，悩んだりするときは，担任の先生をはじめ学年の
先生方を頼ってください。いつでも相談にのりますよ！

八中最後の合唱発表会は，講評の校長先生を泣かせてしまうほど，ほん
とうに感動を呼ぶ発表でした。３年間の集大成を見事に表現してくれたと
思います。みなさんの感想の一部を紹介します。

日 曜 １１月 行事予定 給食

１ 金 ⑤人権学習参観授業 13:15～
○PTA教育講演会 15:00～

２ 土

３ 日 文化の日

４ 月 振替休日

５ 火 45分日課 ○

６ 水 ○

７ 木 ○

８ 金 ⑤⑥学年人権講演会 ○

９ 土 はちまんクリーン作戦

10 日

11 月 冬服完全更衣 ○

12 火 ○

13 水 第２回基礎学力テスト ⑥水６ ○

14 木 ②③３･５組保育実習 ○

15 金 ②③１･２組保育実習
○

⑤⑥生徒会役員改選立会演説会

16 土

17 日

18 月 ⑤⑥学年人権全体学習 ○

19 火 ⑤⑥ 第２回進路説明会・高校説明会 ○

20 水 ○

21 木 ②③４･６組保育実習
○給食試食会

22 金 学校安全の日
40分日課 午前中授業 金1234 ○
期末テスト範囲発表

23 土 勤労感謝の日

24 日

25 月 第８回実力テスト ⑥月６ ○

26 火 45分日課 ○

27 水 木曜日課 ○

28 木 水曜日課①～⑤ ⑥大掃除 ○

29 金 ○

30 土

１２月の主な予定
１２月 ３日(火)～５日(木) 期末テスト

３日(火) ④防災訓練

５日(木) ④表彰式・生徒会役員引継式

12日(木)～19日(木) 教育相談

20日(金) ⑥大掃除

23日(月) ２学期終業式

保護者の皆様へ
先月の合唱発表会・高校説明会に,ご多用のなか
多数ご参加いただき,ありがとうございました。
今月も,１日の参観授業,19日の第２回進路説明

会と,保護者の方に来ていただく行事があります。
お忙しいとは存じますが,ご参加いただきますよ

う，よろしくお願いいたします。

発表会を終えて，楽しかったと思いました。担当したパートは音がとても高く
はじめは上手に歌えなくて，酸欠になってちょっと苦しかったけれど，授業のとき
見つけた改善点を直していって，最終的に「クラスの歌声」を作り上げられまし
た。歌っているとき，周りから大きな声が聞こえてきて，みんながちゃんと歌って
いる証だと思えました。みんなで協力して一つになるのはいいなと思いました。

１・２年の時と比べて，合唱発表会への意気込みが大きくなりました。練習して
いても，おたがいのよいところ，まだまだのところを話し合っていたし，森本先生
の熱い指導もありました。そう感じているのは僕だけじゃなくて，みんなもだと思
います。みんなが頑張ったから，会場にいた人たちも一緒になって発表会が成
功したし，最後に林校長先生が泣いていたのがその証拠だと感じました。

どのクラスもリハーサルよりずっと上手になっていました。ほかのクラスが合唱
しているときは聞いている全員が聞く姿勢になっていて，この合唱発表会をみん
なで作っている感じがして，すごくよかったです。最初は音程や歌詞が覚えられ
なくて困ったけど，みんなで合わせて歌っていくうちにわかるようになっていって，
みんなで何か一つのことをするっていいなと思いました。

発表会を終えて，クラスで団結して歌えてよかったと思いました。わたしは後
ろの列で，前の人の声が聞こえにくいのですが，リハーサルよりよくなっているの
がわかって嬉しかったです。和泉先生のご指導と，みんなの努力の成果だと思
います。この発表会で，合唱には人を感動させる力があるのがわかったし，自分
たちが歌うのも楽しいと思いました。みんなで楽しめてよかったです。

本当に最高でした！！選んだ曲は音程をとるのが難しく，苦戦しました。でも，
和泉先生も協力してくださって，みんなが心ひとつに一生懸命頑張りました。パ
ート練習も，難しいところやできるようになったことを話し合い，もっとよい合唱に
なるよう努力してきました。だから本番で，今までで一番の合唱を披露すること
ができました。終わった後，たくさんの人がほめてくれて，とても嬉しかったです。

練習回数が少なかったけど,１回１回の練習を大切にしてきました。曲が難し
くて,本番最後まで歌えるかなどの不安もありました。でも,自分のクラスも含め
それぞれのクラスが,リハーサルより仕上がっていてよかったと思います。僕は,
体育祭や文化祭に比べて合唱発表会があまり好きな行事ではなかったけど,練
習や発表を頑張って,八中祭と並ぶくらいに好きになれました。


